



16 de febrero/2017

Fotonota

Personal del Poder Judicial participa en jornada de salud

Personal masculino del Poder Judicial de Hidalgo participa en la campaña “Febrero, mes de la salud del hombre”, que la delegación del ISSSTE lleva a cabo en instituciones públicas con el propósito de prevenir y detectar diversas enfermedades.

Detección de hipertensión arterial, diabetes y cáncer de próstata, vacunación, consulta odontológica, orientación nutricional, activación física y dotación de desparasitantes son algunos de los servicios que se ofrecen en esta jornada médica.

Con el lema “Hasta los superhéroes se enferman”, el ISSSTE promueve el hashtag #SoyHombreYMeCuido, y para generar conciencia informa que en México cada día mueren 17 hombres por cáncer de próstata, por lo cual recomienda a los varones hacerse la prueba del antígeno prostático a partir de los 40 años de edad.